

Relance du carré Notre-Dame-des-Victoires: un milieu de vie familial, vert et ludique

Montréal, le 22 juin 2018 - Suite au succès de 2017, Le carré Notre-Dame-des-Victoires célébrera sa réouverture demain dans le cadre des festivités de la Fête nationale. Au pied de l'église du même nom, cet espace convivial et coloré se déploie sur trois tronçons de rues parallèles, fermées pour la période estivale. Piloté par l'arrondissement de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve en collaboration avec La Pépinière | Espaces collectifs, ce projet de piétonnisation de rue sera en activité jusqu'au 15 septembre.

Accessible 7 jours sur 7, le carré NDV est cette année bonifié par la présence d'une animatrice-jardinière du mercredi au vendredi. Une programmation douce est aussi mise en place, proposant activités physiques, concerts de piano et séances de yoga sur une base hebdomadaire. Des activités ponctuelles, telles des projections de films en plein air, sont aussi au programme.

Les citoyen.nes et organismes du quartier sont invités à prendre part à la vie de ce lieu rassembleur en y organisant des activités ou simplement en venant profiter du potager collectif, des aménagements en place et du programme déjà proposé.

« L'arrondissement est fier de soutenir pour une deuxième année consécutive l'initiative du carré Notre-Dame-des-Victoires grâce à un investissement de plus de 120 000 \$. En plus de proposer des aménagements accueillants et une animation dynamique, ce projet de piétonnisation diminue les nuisances causées par la circulation de transit et améliore la qualité de vie des résidents du secteur. J'invite tous les citoyens à profiter de ce lieu de rassemblement ludique, sécuritaire et paisible », a déclaré le maire de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve, M. Pierre-Lessard-Blais.

À propos de La Pépinière | Espaces Collectifs

La Pépinière | Espaces Collectifs, est un organisme à but non lucratif dédié à développer et encourager une approche participative de la ville. Né en 2014 d'une initiative citoyenne, l'organisme est aujourd'hui le chef de file du mouvement du *placemaking* au Québec. Sa démarche vise à permettre une appropriation citoyenne des espaces publics par les communautés, de leur conception à leur gestion. Ses

projets ont en commun de se baser sur les besoins des communautés et de replacer l'humain au cœur du processus de revitalisation des espaces publics.

Renseignements média et demandes d'entrevue

Martin-F. Daigle

martin@pepiniere.co

514 836 5815